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В прошлом году  работники треста 
У р алтяж труб строй  выписали 21500 эк
зем пляров  периодических изданий на 119 
тысяч рублей. За в ед у ю щ а я  пунктом под
писки треста Т. Г. Уш ковз подсчитала, 
что нынче строители выйдут на уровень 
прошлого года: с начала подписной к а м 
пании сдано уж е  100 тысяч рублей, в 
ближ айш и е  дни рассчитываю т подпи

сать еще на 20 тысяч рублей, ^
Пока выписано десять тысяч экземп

ляров  газет и ж урналов .  Из цен тр ал ь
ных самые популярные — «Аргументы 
и факты» и «К ом сомольская  правда», 
из местных —  «Под знаменем Ленина», 
а т ак ж е  областная  газета «Уральский 
рабочий». Н а « П р а в д у »  подписалось 
25 человек.

ПРОЧНО В ЛИДЕРАХ
208 первоуралы іев  за три дня подпи

сались на «П одзнам ен ку»  в первом от 
делении связи. Почти на равных с го
родской газетой идет областная  — 
«Уральский рабочий». Из центральных 
по-прежнему лидирует еженедельник 
«Аргументы и факты».

Начальник отделения связи В. Г. Л и т 

винова дала  сведения за три дня:
«Труд» —• 48- экземпляров,  «К омсо

м ольская  правда»  —  36, «Семья» — 12, 
«П р авда»  —  2.

С ам ые ходовые ж у р н ал ы  среди под
писчиков первого отделения связи — 
«Здоровье»,  «Крестьянка», «Работница»,

О. СНЕГОВА.

ЧЕМ ЗА Н Я Т  
ПРЕЗИДИУМ

Избирателе, прошедшие нынешней весной все пери
петии предвыборных баталий и многоступенчатых вы
боров, все чаще в последние дни задают вопрос: чем  
занят наш Совет, какие дела решает и как! Что такое 
президиум, эффективна ли его деятельность!

Если о депутатских заботах рассказывалось не раз, 
то с работой президиума Совета читателей ещ е по
знакомить не довелось,

Что ж . откроем и эту дверь: идет заседание прези
диума Совета, где обсуждаются вопросы повестки дня 
предстоящей третьей сессии городского Совета народ
ных депутатов..

О д и н  из н а и б о л е е  . важных 
дл я  г о р о д а  —• экологическая  
обстановка ,  С д о к л а д о м ,  к о т о 
ры й будет  представлен  сессии, 
знакомит членов п р е з и д и у м а — 
п р е д с ед ат ел е й  постоянных к о 
миссий Совета — п р е д с ед ат ел ь  
го р к о м п р и р о д ы  В, Г, Кадочни
ков, Ц и ф ры , факты, их анализ 
— р еал ьн ая  картина состояния 
воды, атмосферы-, лесов,  в о д о - '  
ем о в ,  вы полнения ком плексной  
п р о гр ам м ы  «Экология». Карти

на, п р я м о  ска ж ем ,  у др у ч аю 
щая, Не останавли ваем ся  на
деталях,  ибо  пр езидиум , п р о 
слушав сорокам инутны й д о 
клад ,  принимает р е ш е н и е  опу
бликовать его  в полном  о б ъ 
ем е ,  с тем, чтобы на сессии, 
прослушав кратки© тезисы, по
святить б о л ь ш е  в р ем е н и  о б 
суж ден и ю  е го  положений. 

П р е д с ед ат ел ь  Совета  А. Ф. 
Бунаков приглашает  п р едста 
вителей предприятий выска

зать мнения, зам ечан ия .
Н адо  сказать,  что в подго

товке  этого во п р о са  участив 
принимали постоянная ком ис
сия по о хран е  п ри роды , э к о 
логии и р а ци ональн ом у  ис
пользовани ю  при-родных р е с у р 
сов и клуб «Шанс». Депутат 
В, С. Плюснин от их имени 
зн аком ит  п р ези д иу м  с п р о ек 
том  постановления, выслушива
ет  пр едл о ж ен и я .  П р езид иу м  
считает, что вопрос  этот готов 
к р а ссм о тр ен и ю  на сессии.

Еще на второй сессии, о п р е 
д е л я я  повестку дня сле д у ю 
щей, р е ш е н о  бы ло р ассм отреть  
неотложны© м е р ы  по с н аб ж е 
нию населения го р о д а  п р о д о 
вольствием и р азвити ю  м ате 
риально-технической базы  тор
говли и о бщ ествен ного  пита
ния. И менно из-за  этого воп
роса  п р езид и у м  отложил сес 
сию.

(Окончание на 2 стр.)

РЕГІЛИКА
Судом Л иния ГОТОВЫ были 

отомстить своим обидчикам 
возмущ ённые п ё р в о у р ал ы ш .

— Какое  свинство! —  не 
смог с д ер ж а ть  отрицательных 
эмоций директор Д в о р ц а  спор
та  С. Е. М Рргулеа.  — Н а ш  
белоснежный красавец  за 
два выходных превратился в 
конюшню. - . Это вредительство 
или как?

С толь возмущенный порыв 
готовы р аздел и ть  и в других 
дворцах ,  м агази нах  и д а ж е ,  в 
здании горисполкома..  Ныне 
сотни го р о ж а н  спешно ищут 
эф фективные средства по сня
тию битума с резко, пахнущей 
обуви. Стонут  уборщицы. Ж и д 
кий битум победно прош агал 
по у ли цам  Физкультурников,.  
Герцена, Ч к ал о в а ,  Гагарина и 
прочим.

ОТКУДА
НАПАСТЬ

К то ж е  они, грязных дел 
м астера?  О ткуда  на наши ноги 
взялись еще и виртуозы не- 
о гр аж д а ем ы х  асф альтн ы х  по
крытий?

В аж н о е  заявление  . сделал  е 
утра в понедельник директор 
П Т О  жилищ но-коммунального  
хозяйства (бывший горкомхоз) 
Ф- Ф. Воронов. Н а  наш  вопрЬс, 
кто  ж е  несет ответственность 
за случившееся, он искренне 
воскликнул: «К ак  это?! К ино
театр  «Восход», то  есть «Кос
мос»... Раз. они пускают в грязи 
людей... Н е  пускайте!»

У далось  выяснить, что «за

пустило», в первую очередь, 
У Ж К Х  Новотрубного  завода .  
А лично контролирует  т о в а 
рищ В. В. Сопрыкин. начальник 
благоустройства, и. о. зам. на 
чальника коммунального хозяй
ства. А кого? Посланцев с тр о 
ительного управления за номе
ром 922 из «Свердловскдор- 
строя». Эти бригады  из Ревды 
героически выполняю т в тр у д 
ных погодных условиях ас 
фальтные работы. В ахтовы м 
методом. Пересекли Ч калова  и 
приблизились к «Космосу», а 
теперь к л ад у т  а сф ал ьт  на грязь 
и воду по ул. Ф изкультурни
ков.'  Спасайте  свои подошвы, 
граж дане!  Или срочно соби
райте смолу  и перья, дабы на
к а з а т ь  виновников анти благо
устройства

ГРИГОРИЙ ВАНИН.

В ЗАВОД И ЛЮДИ

Реконструкция пеха №  1 Новотрубного завода немало хлопот 
приносит и коллективу цеха № 28. Именно здесь изготовляли 
запчасти и детали, чтобы можно было монтировать оборудова
ние быстро, точно, без ущерба для выпускаемой продукции.

Понимая ответственность заказов, старались все. Но чаще с  
самой сложной и ответственной работой обращались к строгаль
щику Анатолию Борисовичу Субботину. Пригодилось его умение 
работать на четырех станках одновременно! На 130—140 про
центов перевыполнял свои дневные нормы рабочий. И на каче
ство жаловаться заказчикам не пришлось!

Фото А. КАДОЧИГОВА.

Т Р Е Б У Е М  С П Р А В Е Д Л И В О С Т И !
- - - - - - - - - - - - - - к сессии городского Совета народных депутатов- - - - - - - - -

Уважаемые товарищи!
Мы, с ад о в о д ы  коллективно

го  саде  N2 77 п р о и зв о д с тв ен 
ного о бъ ед и н ен и я  «Хромпик», 
просим  вас, народных и з б р а н 
ников, помочи нам восстано
вить справедливость  и о т м е 
нить р е ш е н и е  горисполком а .

Суть в с ле д у ю щ ем .  На о б 
щ е м  собрании с ад о в о д о в  а 
с е н т я б р е  1988 года  было р е 
ш ен о  отвести участки р а з м е 
р о м  по 1,5 сотки под посадку  
к ар т о ф е л я .  Это п р е д у с м ат р и 
валось и генпланом. Отвели 
15Q участков, с ад о в о д ы  внесли 
деньги  за вспашку зем ли .  За
т ем  каж ды й с ад о в о д  у до б р и л  
участок и посадил картоф ель .  
П равление  саде з а в ер и ло ,  что

эти участки вы делены  в посто
янное пользование,  поэтому и 
в 1990 году был вновь п о са 
ж ен  кар то ф ел ь ,  а п е р е д  по
садкой вновь у д о б р ен а  и тща
тельн о  о бр або тан а  зем ля .

В это в р е м я  горисп олком  
к елейн о  принимает р е ш е н и е  е  
о вы делении данных участков 
под с ад ы  п редставителям  гос
учреж дений ,  Узнав об  этом, 
нгены  коллективного сада  в 
июне 1990 года  провели о б 

щ ее собрание, на котором  
присутствовало более 200 че
ловек. Участники собрания по
становили обратиться к гор
исполкому с просьбой оста
вить под посадку картофеля 
разработанные участки.

Копия решения собрания 
председателем правления
В. Е. Поварѳнкиным была пере
дана по назначению. Однако  
ответ до сих пэр не получен,

а к реали заци и  с во его  реш е
ния уж е приступили,

Мы в о зм у щ ен ы  таким к ел е й 
ным р е ш е н и е м  горисполком а .  
В озм ущ ены  тем, что кто-то 
восп ользуется  трудом  многих 
людей, к о т о р ы е  приложили 
н е м ал о  сил для  р аск о р чев ы ва 
ния, о б р або тк и  и у до б р ен и я  
участков.

Наше т р еб о в а н и е  о б  о т м е 
не указан ного  в ы ш е  реш ен ия  
го рисп олком а  мы считаем  п р а 

в о м ер н ы м ,  поскольку  при кол
лективных садах, гд е  участки 
средних  р а з м е р о в  (а у нас 
им ен но  такие, п р и м е р н о  5 с о 
ток) д о л ж н о  отводиться м есто  
под  посадку к ар то ф ел я .

Мы хотим знать, прислуши
вается  ли го р и сп о л ко м  к м н е 
нию больш ой группы лю дей ,  
а ведь 200 ч е л о в ек — это нема
ло. или все  реш ает ,  исходя из 
своих с о о б р аж е н и й  и втихо
молку?

По поручению инициатив
ной группы садоводов коп- *’ 
лективного сада №  77
Б. КОПНЫЦІЕВ, мастер це
ха №  2 производственного 
объединения «Хромпик». 1



ЧЕМ ЗАНЯТ  
ПРЕЗИДИУМ

(О к о н ч а н и е .
Начало на 1 стр.)

П ^едселатель  исполкома 
горсовета С. Ф. Портнов 
сказал, что обсуждать с Де
путатами перспективы р а з 
бития надоело: сколько
Всяких оешений принимали! 
Мо сегодня мы не готовы 
Ответить, чем кормить нА- 
|5од, •  »тей ли ситуации го
ворить 0 планах? Область и 
город В критическом поло
жении е поставками про
довольствия, и пока не ста
нет ясно, где и каким обра
зом его боать, вопрос на 
ш ирокое  обсуж дение выно
сить не имеет смысла. С е р 
гей Ф едорови ч  предложил 
принять реш ени е  оставлять 
всю сверхплановую продук
цию ппллприятий в гоооде  
для обмена  ее  на п р о д о 
вольствие, надо по заб о 
титься о тех, кто не имеет 
возможности получать про
дукты и товэоы на заводах: 
учителях, медиках, работни
ках кѵгьтѵры, пенсионерах.

В связи с п ереходом  к 
рыночным отношениям в 
то р го в -е  возникает много 
проблем : по ггоива-изаиии
и закоьітию нерентабельных 
точек, сокращ ению  капров 
и конкуренции. Возможно, и 
эти вопросы надо бѵдет 
рагсм о-,-еть  подробнее.

А. Ф Бунанпв поедпага- 
ет в этой связи перенести 
сессию гп^новета на с е р е 
дину ноября.

Несколько месяцев р а б о 
ты депутатского корпуса 
выявили все несоверш енст
ва сто-'KT''Dbi Совета и ис- 
по"кома. В п роц ессе  полго- 
тс <и к сессии шло немало 
жеокиу дебатов на этот 
счет, и в ито ге президиум 
на поепы лущ ем  заседании 
решил вынести на о б с у ж д е 
ние депутатов два варианта 
структур, ко то р ы е  опубли
кованы в газете. Зам. п р е д 
седателя Совета А. А. Коп- 
паков. готов яший этот воп
рос. проинф орм ировал  п р е 
зидиум, что р або та  пр о д о л 
жается, ГОТОВИТСЯ эксперт
ный юридический анализ 
представленных вариантов. 
Член поезилиѵма R, Д Ку- 
черю к поедлож ил было при
нять инф орм ац ию  к свеле- 
нию, но с личным мнением 
выступил А. Ф. Бунаков, 
предлож ив выработать с е й 
час единое  мнение и вый
ти на сессию только с о д 
ним первым вариантом 
с т р у к т у р ы  Совета, а второй 
не обсуждать вообщ е.

Это п р едл о ж ен ие  по д 
дер ж ки  не пблучило. Как 
мотивирован депутат В. П. 
(Соицкий, президиум не м о 
жет ограничивать права д е 
путатов, а также менять 
собственное реш ение.  На 
том и остановились.

В р а з д е л е  «Разное» о б 
суждался затянувшийся кон
фликт м еж ду  Н о в оалексе
евским сельсоветом  и ра
ботниками управления
С вердловской ж елезной  
дороги ж елаю щ ими р а з 
бить на территории Совета 
коллективный сад. Испол
ком сельсовета  р а з р е ш е 
ние дал, горисполком его 
подтвердил, но против это
го восстали местные жите-

Новоалексеевского Совета, 
а в качестве арбитра — 
председатель созданной не
давно при горсовете  комис
сии по зем лепользован ию  
депутат С. С, власов. П р е 
зидиум р а з о б р а л ся  в кон
фликте и вынес компромйс- 
сное реш енйе,  которое ,  ду
мается, устройт обе  сторо
не!. Надо отдать долж йба  
С. С, Власову в квалифици
рованной подготовке зтбго 
вопроса.

В р а з д е л е  «Разное» про
звучал и отчет председ ате 
ля постоянной комиссии по 
соцзаконности и правопо
рядку О. И. Попова. П р ези 
диум поручал комиссии 
разобраться  в ситуации, 
возникшей в горотделе  вну
тренних дел из-за до р о ж н о -  
транспортной аварии, ви
новником которой был во
дитель машины, скрывший
ся с места происшествия. 
Машина принадлежит май- 
ооу милиции Р. А. Теймуро
ву, по словам которого  за 
рулем был не он, а другое 
липо. По этому факту в 
ГОВД проводилось служ еб
ное расследование ,  оезуль-  
таты которого якобы под- 
твеодили непричастность 
Теймурова к аварии, А за 
то, что он доверил  руль 
другому человеку, ему вы
несен строгий выговор.

По, как сказал О, И. По
пов, депутатская комиссия 
сомневается  в объективно
сти служебного рассл едо ва 
ния. Он представил п р ези 
диуму документы: рапорт 
инспектора ГАИ сержанта 
милиции Василенко, кото
рый, составляя протокол на 
месте  происшествия, увидел 
возвращ аю щ ую ся машину- 
нагэушителя, за рулем  кото
рой сидел сам Теймуров. 
Инспектор пустился в по
гоню за «Жигулями», со 
здававшими на дорогах 
аварийную ситуацию, из-за 
чего три встречных маш и
ны вынуждены были съехать 
на обочину. Есть показания 
ещ е  двух свидетелей, ви
девших в это в р ем я  за ру
лем  Теймурова и утвержда-- 
ющих, что водитель был 
пьян. Они зачитаны п р е зи 
диуму, после чего возник 
естественный вопрос: п о ч е 
му таковы результаты слу
ж ебного  расследования?  
Оказывается, в горотдел  
Р, А, Теймуров представил 
показания своих свидете
лей, что за рул ем  его м а 
шины был другой человек.

— Возмутительно, что 
рапорт  инспектора ГАИ ни 
во что не ставится, — за 
ключил О. И. Попов. 
После того как наша ко
миссия провела р а сс л ед о 
вание, пошли угрозы на
чальнику ГАИ Водовозову, 
неизвестные лица приходи
ли к Василенко, требовали 
изменить показания. Счита
ем, что надо принимать 
кардинальные м еры  по 
озд о р о вл ени ю  обстановки в 
коллективе ГОВД.

И н форм ация  п р е д с ед ат е 
ля постоянной комиссии вы
звала у членов президиума 
массу вопросов: как был
бы наказан за подобный 
проступок «простой с м е р т 
ный»? в чем кроются корни

ли, аогументируя тем, что <<ненор м ал ьно й обстановки»? 
в округе  и так б о л е е  двух
десятков  садоводческих то- 
ваоишеств. Бурным был 
сельский сход. Вопоос вы
несли на сессию сельсовета 
и отменили реш ени е  испол
кома...

и т д., и т. п.
П резидиум  принял ин

ф о р м а ц и ю  к сведению  и 
утвердил р еш ени е  напра
вить в УВД облисполком а  
гисвм о от имени п р е зи д и 
ума о ф о р м а л ь н о м  и необъ-

И вот пе р ед  лицом пре-  ективном подходе  руковод-  
зидиума представители са- ства ОВД к служ ебном у 
дово до в  и п р едседатель  расследованию ...

Іа к  закончился день работы президиума городского  
Совета народных депутатов. В заседании принимали 
участие председатель Совета А. Ф. Бунаков, его замес
титель А. А. Колпаков, члены президиума М . Е. Анань
ин, С. Б. Исламов, Н. П. Павлова, Э. С. Веретенников, 
В. П. Крицкиь .В. Д. Кучерюк, О . И. Попов, С. И. Се
ребренников, другие депутаты.

У недействующего цент
рального входа в контору 
четвертого строительного 
управления стоит на подо
коннике, скромно в углу, 
планшет с очень важной 
для многих горожан инфор
мацией. И жителям посел
ков неплохо бы о ней знать! 
Речь — о пусковых объек
тах года, которые поло
жено сдать строителям в 
сентябре, октябре, ноябре и 
декабре. По, как известно, 
планы наши часто расхо
дятся с действительностью.

. А чтобы расхождений 
бьі.іь как Можно меньше, в 
гірошлуіо НЧтнИЦу собрались 
тйм же, g СУ-4, наши стро- 
иГелкйЫ* «Генералы», члены 
ИсііНлкѲМа горсовета, по*

К АК ВСЕГДА, 
ПРОВОЛОЧКИ

і I I  ш ж

ный инженер треста УТТС 
В. М. Коберец.

Собралось более трех де
сятков человек — стульев 
едва хватило^ Были и опо
здавшие. Не янился вооб
ще никто из производствен
ного объединения «Хром
пик». Чему же удивляться, 
если, по словам Кобериа, 

.хромпиковцами, по сути, уже 
сорвана сдача Своего 60- 
квартирного дома в поселке, 
& какое только зарубеж ье 
не спешат сегодня зя новы- 
ми впечатлениями произвол.Л-М4.1І.1 вііхча чрчп.чт-ід,

сланцы предприятий, треста ственмики. „ Германию, Ита- 
• S i  ™ * лию и т. д., а вот у себя 

дома, под боком, то и делолось очередное, бурное и 
нервное, 
ского штаба по вводу жи 
лья и объектов соцкульт
быта. Вели заседание зам. 
председателя горисполкома 
С. И. Лепаловский и глав-

чали и на этот раз. Прось
бы, сомнения, взаимные уп
реки. А строить надо — ни
куда не деться! Несмотря 
на все «нет». Положение не
завидное. Стоило какому-то 
лифтеру из « Л иф тм он таж а»  
сломать ногу и... рвется еше 
одна цепочка на одном из 
пусковых объектов! Я уже 
не говорю про нехватку 
столярки или экскаваторов.

Какие же это объекты? 
З т о  рож даю щ ийся в муках 
? 2-квартирный дом трест* 
УТТС по улице Пономарев* 
(здесь авария,  и поидется 
отключать тепло),  60-квар

беда —  неритмичность, в 
связи с чем на сегодня па
дает  70 процентов (!) всей 
годовой программы по во з
ведению новых квартир. А 
ведь еще необходимо сдать 
детский сад  на 280 мест в 
восьмом микрорайоне, мо
лочную кухню по улице 
Трубников, столовую в Та- 
лице.

—  Я не буду  такую  
ком анду  выполнять! — 
взорвался  * коде обсуж де
ния ОДИН яэ присутствуй 
юших.

-*» Не будете —заставим!
—  невозмутимо поправил

з а с е и н и е ^ г о р о д -  з апаалы ваю т .
—  Валентин Маркович, я 

что, козел отпущения? П о 
чему я?..

Подобные реплики, обыч-

!*| \ ,,,!....

ные на оперативках, прозву- ке... И по-прежнему наша

ОТКРЫТИЕ НАЦЕЛЕНО В XXI ВЕК

тирный дом Востокметал- своего коллегу главный ин- 
л ургм онтажа,  72-квартирный женер.

Заседание- ш таба прохо
дило в течение двух часов. 
Д о  следующей пятницы.

В. ГУ БАЧЕВ .

—  завода  комплектных ме
таллических конструкций, 
дома в восьмом микоорай- 
оне, Новой Утке и Битим-

Так характеризую т посе
тители образцы нового твор
чества заслуженного х у д о ж 
ника Р С Ф С Р  Ю рия Титова, 
выставка  которого « П л а з 
менные росписи» открылась 
в Политехническом музее. 
Здесь представлены его мо
нументальные композиции, 
выполненные с помощью ог
ня и плазм отрона  на особых 
плитах — бетонных, кирпич
ных и шлакоблочных.

Новая грань творчества 
известного московского ху 
дож ни ка  заинтересовала 
зрителей. Она позволяет 
украш ать  архитектурные ан 
самбли городов и поселков. 
Несколько работ  цикла «Спа
сение Арала» вызывают осо
бый интерес.

На снимке: на выставке
«Плазменные роспиги».

Фото Л .  П А Х О М О Р Р Н .
(Фотохроника  ТАСС).

НОВОЕ В ШКОЛЕ

Познать с а м
Психолог в школе? Это уж е  не фантазия! Почти год 

в нашей школе № 3 работает  кабинет доверия. Орга
низаторами его стали директор Л .  Г. Синцова, завуч 
Н. В. Каськова и психолог В. Д. Копылова. Выделено 
помещение, проведен ремонт, создана  располагаю щ ая к 
беседе обстановка: мягкая мебель, цветы. Беседы про
водятся в непринужденной атмосфере, за  чашкой чая 
нз самовара.

Сюда идут со своими про
блемами, конфликтами, во
просами... Хозяйка кабинета, 
Валентина Дмитриевна К о
пылова, всегда д о б р о ж ел а 
тельна и спокойна. Она . ве
дет уроки этики, а такж е  
преподает в діедклассе. К 
тому же лектор общества 
«Знание», нередко выступа-

было создать именно каби
нет .. .доверия?

— Я думаю, что сама 
ухудш ивш аяся  в последнее 
время ж изнь заставляет  
как-то помогать родителям, 
учителям и их подопечным 
искать пути примирения и 
взаимопонимания. Главная 
задача  кабинета доверия —

ет на предприятиях и в шко- помочь конкретному челове-
лах.

— Валентина Дмитриевна, 
каковы темы ваших лек
ций?

— «Психологический кли
мат в коллективе», «К онф
ликты и борьба с ними», 
«Взаимопонимание в семье», 
«Особенности подростка

ку, независимо от возраста, 
в сложной ситуации.

— А к вашим рекоменда
циям прислушиваются?

— Проведены психологи
ческие обследования ребят 
из вторых и пятых классов. 
На основании полученных 
результатов  скомплектованы

— А почему необходимо классы вы равнивания, целью

не подросток, а не имеющий 
никакого отношения к шко- 

м атериала .  ле... солидный руководитель 
одного из производств в го
роде. Валентина Д м и тр и ев 
на охарактеризовала  его 
как  человека бескомпромис
сного, с повышенной тре
вожностью (психологический 
термин).  Иа работе у него 
возник конфликт  с выше
стоящим руководством, да  
еще чувствует непонимание 
«снизу» —  со стороны р а 
бочих. Результатом  пере
ж иваний явилось нежелание 
идти на работу.

В ыслуш ав своего н еож и 
данного посетителя, Вален
тина Дмитривена  предлож и
ла ряд  тестов-тренингов, 
дала  задание-установку  на 
два месяца, успокоила.

Кстати, для  читателей 
ношение со стороны учите- « П З Л »  хозяйка кабинета до-

которых является  помощь 
детям, отстающим в усвое
нии учебного 
Учитывались память, вним а
ние, владение мыслительны
ми операциями: синтезом,
анализом, сравнением, о боб
щением и т. д. Готовится 
наглядный материал для 
тестирования.

— Наверное, немало вни
мания уделяете вы так  на
зываемым трудным...

— Основное. Главный 
итог такой работы — у 
«трудных» начинает появ
ляться доверие к взрослым. 
Они идѵт в кабинет дове
рия, чтобы получить по
мошь в решении своих ж и з 
ненных проблем. А какие 
это проблемы? Конфликты в 
семье, классе, неумение об
щаться, несправедливое от

лей...
Любопытно, что одн аж ды  

в кабинет доверия заглянул

верия выбрала тест «Моя 
самооценка». Попробуем се
бя проверить?

В Н И М А Т Е Л Ь Н О  П Р О Ч Т И Т Е  СЛОВА, Х А РА К Т Е 
Р И З У Ю Щ И Е  КАЧЕСТВА Л И Ч Н О С Т И  (Ч Е Р Т Ы  ХА
Р А К Т Е Р А ):  аккуратность, беспечность, вдумчивость,
восприимчивость, гордость, грубость, жизнерадостность, 
заботливость, завистливость, застенчивость, зл о п ам ят 
ность, искренность, изысканность, капризность, легкове
рие, медлительность, мечтательность, мнительность, 
мстительность, настойчивость, нежность, непринужден
ность, нервозность, нерешительность, несдержанность,  
обаяние, обидчивость,  осторожность, отзывчивость, пе
дантичность, презрительность, подвижность, подозри
тельность, принципиальность, поэтичность, радушие, 
развязность, рассудочность, решительность, с ам о за б в е 
ние сдержанность, сострадательность,  стыдливость, 
терпеливость, трусость, увлекаемость, упорство, уступ
чивость, холодлость, энтузиазм.

Составьте два  р я д а  слов по 10—20 в каж дом . В пер
вый столбец — назовем его «Мой идеал» — поместите 
слова, которые характеризую т ваш идеал. Во второй 
столбец — «Мой антиидеал» слова, обозначающ ие черіы, 
которыми идеал о бладать  не должен .

Из первого положительного и второго отрицательно
го столбцов выберите те йерты. которыми, как вам ка
жется, обладаете  вы (это будет третий столбец).  При 
этом выбор надо производить по системе д а —нет: есть 
эта черта у вас или нет независимо от степени ее вы
раженности.

Обработка  результатов и выводы:
Число положительных черт, которые вы себе припи

сываете, поделите на число слов, помещенных в столбце 
«Мой идеал». Если результат  близок к единице, вы ско
рее всего себя переоцениваете, результат  близок к 
нулю — недооцениваете, к 0,5 — нормальный, средняя 
самооценка, то есть вы достаточно критически себя 
воспринимаете.

Таким ж е способом делаю тся  выводы и на основании 
подобного сравнения выделенных отрицательных ка
честв со столбцом «Антиидеал». Здесь  результат  близ
кий к нулю свидетельствует о завышенной самооцен
ке, а  к единице — о заниженной, к 0,5 — нормальной.

Н. МАТАФОНОВА, ученица школы №  3.
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Еше в 1922 году, в пору 
варождения детской органи- 
вации, действовал ее времен
ный Устав. Но Всесоюзная 
пионе>рская организация 
им. Ленина — часть н аш е
го общества, и кризисные 
явления, поразившие страну, 
не могли не сказаться  на 
ней. П ионерская  о р гани за 
ция стала  частью учебно- 
воспитательного процесса, 
внимание к отдельной лич- 

,ности уступило место а д м и 
нистрированию и централи
зации. Из организации д е 
тей и подростков пионерия 
стала организацией д л я  де
тей и подростков.

Три года н азад  делегаты 
IX Всесоюзного пионерско
го слета вновь заговорили 
об Уставе. В октябре про

шлого года газета «П ионер
ская правда» опубликовала 
«П рограм м у сотрудничест
ва». В ней отраж ен ы  луч
шие традиции пионерской 
организации и учитываются 
сегодняшние потребности 
общества. Назначение ор га 
низации — «...помогать к а ж 
дому пионеру расти г р а ж д а 
нином своего Отечества, че
ловеком, уваж аю щ им  себя 
и других, полезным и н у ж 
ным семье, всему обществу». 
Пионерская  организация  
предоставляет  к а ж д о м у  пр а 
во по желанию, доброволь
но участвовать в общ ест
венно-политических делах. 
За это право в основном и 
критикуют сегодня пионер- 
скую организацию, обвиняя 
ее в политизации детей и 
ттпизывая оставить пионер
ской организаиии культурно
развлекательные функции.

Но как в наше бурное 
время уберечь ребенка от 
политической информации, 
как  запретить обсу ж дать  
происходящее в стране? Р е 
бята сегодня достаточно ш и
роко информированы, но 
необходимо помочь подрост
ку  понять, осмыслить ин
формацию, вы работать  не
приятие зла,  насилия, ф а л ь 
ши.

Дем о кр ати зация  пионер
ской организации, заф и кси
рованная  в проекте Устава,  
не отрицает  сущ ествования 
других детских организаций. 
П ионерская  органи зация  со

трудничает с появившими
ся в стране скаутскими и 
религиозными организация
ми, намерена сотрудничать 
с различными неф ормальны 
ми движениями, если их 
идеи не противоречат з д р а 
вому смыслу.

Р атую щ ие за деполитиза
цию детских организаций 
назы ваю т скаутское д в и ж е 
ние самым морально зд оро
вым детским движением. 
Ц ел ь  скаутов —«на основе 
системы скаѵтизма воспи
ты вать  молодых людей че
стными, благородными, с
сильным характером, зд оро
выми, сознательными людь
ми и полезными граж дана
ми». Доѵж ихы  скзѵтов at- 
нимаютея краеіедением, 
изучением народных тради
ций. Друж ина складывается 
вокруг взрослого скаутмас- 
тера. Примерно то же са
мое и у пионеров.

Сегодня надо не противо
поставлять одно движение 
другому, ч'а  р азвивать  мно
гообразие  и состязатель
ность детских организаций. 
Придите  к подросткам  со 
своими мыслями и делами, 
с-обеоит? вокруг себя дейст
вующий отряд, и неважно, 
как  вы будете н азы ваться— 
в ож аты м  или скаутмасте- 
ром.

Т. М И Л Е Н Ч Е Н К О ,  
зав.  отделом

учащ ейся м олп лежи 
ГК В Л К С М .

—  А ко м у  она нуж на,  
пионерская организация? — 
часто слышим этот вопрос 
и на школьных переменках, 
и с экранов телевизоров. 
Этот вопрос обсу ж дал и  у ча 
стники сборов пионерского 
актива  «Аист» и расш ирен
ный пленум пионерской о р 
ганизации Свердловской о б 
ласти. Сборы проходили в 
пионерском лагере « Д р у ж 
ба» близ Каменска-Ураль- 
ского перед началом учеб
ного года,  накануне очень 
важ ны х событий: областного 
слета пионеров, слета во 
ж аты х ,  Всесоюзного ар те 
ковского слета. Было в а ж 
но узнать, что дум аю т ре 
бята  и взрослые, самые а к 
тивные члены организации о 
том, как  ж и ть  дальше.

Ц ел ь  пленума была — вы
р аботать  единое решение, 
договориться о том, что же 
делать  с пионерской о р га 
низацией. Бы ть ей или не 
быть? Решили: быть! В ы 
работан  аистятам и проект 
устава  областной пионер-
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ской организации. 30 чело
век стали членами подгото
вительного комитета слетов 
пионерии. Среди них и пер- 
воуралы іы: Ирина Маломы- 
ж ева ,  Н а д я  Хаминова из 
третьей школы, С ереж а  Рас-  
чектаев, Миша Чуриков, 
Алина К опоруш кина, В а си 
лина К укаркина из первой 
школы.

.Радость обновления при
несла птица аист на сборы 
в «Д руж бе» .

Костры, свечки, гала-кон
церт, праздник кантри, 
шоѵ-26, митинг, посвящ ен
ный памяти В. Цоя,  песни 
под гитару, игры, д у ш ев 
ные, честные и принципи
альные разговоры  —  вот 
калейдоскоп полезных дел 
«Аиста». Были и встречи с 
интересными в нравствен
ном и финансовом отнош е
нии людьми, такими, как  
спонсор пионерской органи-

Последнее танго сезона

зации директор С вердлов
ского производственного 
объединения «Вымпел» В. А. 
Поспелов. Ведь не секрет, 
что без средств сегодня — 
никуда.

А знаете, какой  призыв 
был у аистят?  Б у д ь  готов! 
Внести пять ценных п редло
жений в решения слета 
«будь готов!» У лыбнуться  
окруж аю щ им , чтобы от тво 
ей улыбки стало всем при
ятно, светло и тепло.

«Аист-90» — это юмор,
задор ,  энергия.

«Аист-90» — это серьез
ная  работа  на расширенном 
пленуме областной пионер
ской организации.

Ю. Т Р Е Т Ь Я К О В А , 
учитель школы №  32, 

участник сбопов 
«Аист-90».

Листья желтые над
городом кружатся, 

Ветер лужи на площадке 
остудил.

В круг войти девчата
не страшатся.

Кавалеров, правда,
след давно простыл.

Фото Ю . ПАРАМ ОНОВА.

СЛЕТ 
НАДЕЖД 

И ТРЕВОГ
В сен т я б р е  в «Артеке» 

п р о ш ел  X чрезвы чайны й 
слет пионеров .  На нем  р е 
ш алась  судьба  пионерской  
организации,  в о о б щ е  д е т 
ского  дв и ж ен и я  в стране. 
Д е л егат о м  от наш его  г о р о 
д а  бы ла избр ан а  на а л ь те р 
нативной о снове  ученица 
9 «Г» класса школы №  1 
А рина К опоруш кина. С е го 
д н я  она дел и тся  япочетло- 
нмями о  п о е зд к е .

— Мои товарищ и д о в е р и 
ли м н е  представлять их ин
т ер е сы  на X слете. Этот слет 
называется  чрезвы чайны м. 
Это первый слет новой о р 
ганизации.

С верд ловскую  область на 
слете  представляли 26 д е 
легатов: ребята  из С в е р д 
ловска. Нижнего Тагила, 
Алапаевска, других городов  
и районов  области. Д о  п о 
е зд к и  делегаты  встречались 
на областных сборах  «Аист», 
где  бурно обсуж дались  у с 
тавы как Всесоюзной, так и 
областной пионерских о р г а 
низаций.

Унаствовали в р або те  с л е 
та 1625 пи онеров  и 350 
взрослых.  Это делегаты  и 
гости.

Во в р е м я  слета п роход и 
ли дни п р о -р а м м  сотрудни
чества, П р о гр ам м  было 
очень  много, наприм ер: 
« О р д ен  детского  м и л о с е р 
дия», «Зелены й мию». «Пио
нер ская  би рж а  п р о и зв о д с т 
венных ресурсов» ,  «Всесо
ю зн ая  литературная студия». 
Одну из пр о гр ам м  с о 
трудничества  «Чистодвор» 
в « А ртеке» 4 пр е д с та в л я 
ла С вер д л о вск ая  область.

Еще в каж дой  друж ин е  
«Аптека» р або тал и  д е л е 
гатские клубы, где  каж дая  
д ел егац и я  предстэпляла
свой край, р асск азы вала  о 
пионерской  ж изни своих 
отрядов.  По в е ч е р а м  у нас 
проходили и кониерты, в 
которых мы сами пр и ни м а
ли участие. В гостях у «А р 
тека» были такие поп уляр
ные группы, как «Маленький 
принц», «Неоновый м а л ь 
чик».

Но е*али м ы  на слет не 
отдыхать, а работать.  К аж 
дый со своими мыслями, 
сомнениям и. В частности, 
с вер дл о в ская  дел егац и я  
пр и везла  ид ею  создани я  
р азн о в о зр а ст н ы х  отрядов ,  
то есть о тр ядо в  по и н те р е 
сам, куда входят ребята  
любых воэоастов .  Такие от 
ряды  и друж ин ы  уж е  есть 
в С в ер д л о вск о й  области, 
н априм ер ,  «Каравелла», 
друж ина  «О рленок» .  При 
п ои м енн ом  голосовании мы 
внесли м ного  по п р аво к  и 
изм енени й  в Устав С ою за  
пионеров .  Правда, не все 
наиіи п р е д л о ж ен и я  учтены. 
И все-таки и зм ен ен и я  в Ус
таве  ПОЯВИЛИСЬ. Теперь в 
органи зац ию  могут вступать 
не т о -ь к о  де -и ,  но и в з р о с 
лые. Еще в С ою з пионеров 
могут входить другие  д е т 
ские . организации. Это д е т 
ско-ю н ош еская  ооганизация  
Армении «Уйс» («Надежда»),  
Ф ед е р а ц и я  детских оогяни- 
заций и о бъ ед и нени й  Гру
зии, детская  организац ия  
М о л д о вы  «Ватоа». Со в р е 
м ен ем ,  наверное ,  появятся 
и другие.

Многие, зн аю  это по р а з 
говорам , скептически отзы 
ваются о нашем слете.  Рас
суж даю т так: общ ество ,  в 
том числе и детские  о р г а 
низации, развал ивается ,  не 
до слетов сейчас.

И все-таки, я считаю, что 
на X слете  пионеров  п р о 
изош ло  за м еч ат ел ь н о е  с о 
бытие: С о ю з  пионерских
организац ий  (Ф е д е р а ц и я  
детских организаций) СССР 
получил право на жизнь.

В ВСЕМ. ВСЕМ. ВСЕМ

Д о р о г и е  д р у з ь я !
В зимние каникулы  в Свердловске  пройдет о бласт

ной слет пионеров. Вы спросите, зачем? Нам к а ж е т 
ся, что хватит  «тянуть резину» и и з о б р а ж а ть  строй
ные ряды . Эти ряды  далеко  не стройные. Есть в них 
ге, кто не верит в будущ ее  пионерии, есть те, кто 
сомневается . Но есть и мы, которые, несмотря ни на 
что, действуем в своих пионерских отрядах .

Нас м ало  и, чтобы стало  больше, мы хотим с о б 
рать на слет не ф орм альны х делегатов  от тер р и то 
рий, как это всегда делалось,  а  настоящ и х друзей-  
единомышленников. Д л я  этого н у ж н о  заран ее  п о зн а 
комиться с вами. Как?

Д л я  н ачала  вы ш лите  нам з а я в к у  на  участие в 
слете и напишите, кто вы, есть ли у  вас отряд ,  во
ж аты й  и помещение, какое  дело  вас объединяет.  Не 
забудьте  ук азать  обратный адрес и телефон.

Наш адрес: 620219, г. Свердловск, уд. Ленина, 34, 
ОС ВПО.

Получив пиеьмо, мы постараемся связаться с ва
ми и, если увидим, что »ае действительно интересуют 
проблемы пионерской организации, пригласим на 
слет. Если же претендентов окажется слишком мно
го, мы поможем вам встретиться, и вы сами решите, 
кто станет делегатом.

Ж д е м  ваш их писем.
Члены подготовительного комитета.

8 сентября  в материале  
«М ария» шла речь о з а х о 
ронении немецких военно
пленных в Талице. Почти 
сровнявш иеся с землей бе
зымянные могильные х о л 
мики, многие из которых в о 
обще раскопаны, упавшие 
столбики-надгробья, кучи 
мусора вокруг — вот такую  
картину  увидел корреспон
дент, побывавший в Талице.

Об этой публикации з а 
шла речь на очередном опе
ративном совещании к о м 
соргов в горкоме В Л К С М . 
Первыми откликнулись на 
предложение благоустроить 
кладбищ е комсомольцы ру 
доуправления.  П онять  их 
можно, на- Магнитке стар 
шее поколение хорошо по
мнит пленных немцев.

З а  помощью секретарь  
комитета комсомола р у д о 
управления Д .  Абрамович 
обрати лся  в клуб ин терна
циональной д р у ж бы  школы 
№  20. Д ел о  в том, что 
школьники стоят  на комсо
мольском учете в р у до у п 
равлении. У ж е много лет 
подряд  направляет  р а бо ту  
клуба преподаватель школы
С. П. Плюснина, а во зглав 
ляет  его президент Оля 
Гребнева. Президент  ѵчится 
в 11 «А» классе. Ш кольни
ки поддерж али  идею и на
значили сѵбботник б у к в а ль 
но на следующий день.

Не было з а д е р ж е к  с ин- 
стпѵментом: начальник
Ж К О  рудоуправления Г. Д. 
Антонов помог с носилками, 
лопатами, адм инистрация  
рудоуправления в лиие н а 
чальника ПТО тож е  пошла 
навстречу: был выделен
«Икарус».

Конечно, тр удно  было 
предполагать, что все сорок 
кидовпев вы йдут  на сле
дующий день на работу, 
за еще после шести уроков. 
Но и те восем надцать д е 
вушек, что пришли к мес
ту сбора, — это люди, иск
ренне решившие помочь де 
лу, понимающие, что интер
национализм, коль скоро т а 
кое понятие мы не сбпасы- 
ваем со счетов, — это не 
только поддерж ка Л е о н а р 
да Пэлтиера и подписыва

ние рож дественских  откр ы 
ток, но и акции милосердия 
и гуманизма к тем, кто  л е 
ж и т  в нашей земле.

Трудно не поддаться  ис
кушению  перечислить всех 
девчат  по именам, А вот 
парни сплоховали, ни у о д 
ного пыла к-? хватило д а ж е  
на сутки. Приш лось девчон
кам  самим и землю  таскать,  
и с порослью, обильно з а 
хлестнувшей забы тое  к л а д 
бище, управляться .  А р а б о - '  
ты было навалом: за  с о 
рок лет  здесь похозяйнича
ли и время, и гробокопате
ли, и окрестные садоводы, 
растащ ивш и е ограду ,  з а м у 
сорившие погост. За  те час- 
полтора, что мы работали  
здесь, успели все ж е  нем а
ло: полтора десятка  за х о р о 
нений из разоренных ям с 
чернеющими на дне костями 
превратились в скромные, 
акк у р атн ы е  могилки.

Но сделанное —  лиш ь 
кап л я  в море.  В зяться  бы 
по-настоящ ему: вырѵбить
растущ ие прямо на моги
лах  чахлые сосны, с д ел а ть  
оградку,  чтобы не гулял  
здесь окрестный скот, вко 
пать свеж ие столбики-над
гробья. М асш табы  не ш коль
ные.

З а  этим еубботшиком до л 
ж н ы  последовать другие. 
Но у ж е  сейчас мож но пред
видеть реакцию, с которой 
столкнутся  добровольцы: 
«Вы что, пам ять  о ф а ш и з
ме реставрируете?  Там ведь 
и эсэсовпы лежат.. .»

Но, во-первых, историю 
фаш изм а из памяти челове
чества ничем не вытравишь, 
и у ж  меньше всего н а д 
ругательством над  моги
лами.

А во-вторых.. .  Во-вторых, 
я просто придерж иваю сь 
мнения, что не м о ж е т  тот 
назы ваться  человеком, кто 
позволяет  себе холить по 
неприбоанным людским кос
тям.  И  я  рад ,  что больш ин
ство из пятнадпати-семна- 
л и ’ тилетних меня понимает.

Именно поэтому они и 
пошли рабо тать  в тот  вечер.

П О С Т Ф А К Т У М
й  вот новое сообщение. 

На  очередной субботник 
вышли работники аппарата  
ГК' В Л К С М , освобожденны е 
секретари комсомольских 
организаций города. Н ем но
го — человек восемь, но в а 
ж ен сам фзкт. О.беепечила 
инструментом Е. Ч ерны ш о
ва. секретарь комсомольской 
первички из совхоза « П е р 
воуральский». Она ж е  при
вела с собой мальчишек из 
школы №  28 и С П Т У  №  б. 
Т ак  что было ком у п орабо
тать  10 октября.

Но по-преж нему падаю т 
подгнившие от  времени 
столбики-надгробья, задетые 
забредш и м  окрестным ско
том, нет никакой гарантии, 
что зав'тра с ю д і  не придут 
современные вандалы. К л а д 
бище н у ж д а ет с я  в серьез
ной реставрации.

Г. ГРИ ГО РЬ ЕВ.



1  ГОСТИ ГОРОДА Я  АНОНС
Несколько . слов о .музыке 

постановок. Игорь С травин
ский'... Он' йбшел- в в ік  ны
нешний восемнадцатилетним 
юношей, принадлеж ащ им к 
семье и среде, непосредст
венно связанной с музыкой. 
Его отец — Федор И гнать
евич .Стравинский был о д 
ним из «ФтоЛ'Пбв» М ариин
ского театра ' !кык? — Л е 
нинградский театр оперы и 
балета имени С. М. Киро
ва) ,

Событием, определившим 
Целы й-этап  в ж изни С т р а 
винского, стало знакомство 
с С. Дягилевым, человеком, 
посвятившим -себя' делу про
паганды отечественного ис
кусства, 25 июня 1910 года 
■— ’точная дата , начала ми- '■ 
совой славы .композитора. В 
этот лень, на сиене п а р и ж 
ской Грзнз-опера  была д а 
на премьера « Ж а р - п т т ш » ,  
Валет буквально, ошеломил 
поклонников искусства не
вероятной красочностью 
тембровой палитры, ослепи

«ЗВЕЗДЫ» СТОЛИЦЫ В ПЕРВОУРАЛЬСКЕ
В одной из октябрьских программ ЦТ «120 минут» 

ведущие представили очень интересный и самобытный 
ітб исполнительскому почерку коллектив — М О С К О В 
С К И Й  К А М Е Р Н Ы Й  БАЛЕТ. Показанные тогда им 
фрагменты из спектаклей «С вадебка»  и «Метель» не
вольно привлекли внимание, и захотелось встретиться с 
этим хореографическим ансамблем, так сказать,  в « ж и 
вом свидании».

11 вот удача  улыбнулась! Столичные танцовщики вы

ступают у нас в городе 27 октября во Дворце куль
туры и техники Новотрубного завода. Именно с двумя 
вышеназванными балетами.

«Крестный отец» этого Московского коллектива —ху 
дожественный руководитель постановок, один из 
грандов мировой хореографической сиены, лауреат Л е 
нинской премии Юрий Григорович. В составе ансамб
ля — молодые «звезды», лауреаты крупных професси
ональных конкурсов.

тельным блеском инстру
ментовки.

После этого из-под пера 
маэстро выходят балеты 
«Петруш ка» и «Весна свя
щенна я»; Последнее сочине
ние взбудораж ило  м узы
кальную, общественность. В 
нем Стравинский исходил 
из попе в о к , . близких древ 
нейшим образцам русских, 
украинских, белорусских об
рядовы х песен и наигры
шей...

В к аж д о м  из трех бале

Ш МИР УВЛЕЧЕНИЙ
Г'Т'Ѵ'!Г“! """"" ....

Увлечение пришло дал еко  не сразу. Харнтоша-поч- 
тальон из фильма И. Пырьева «Трактористы» совсем не 
предполагал заняться.. .  строительством. Но прошло вре
мя, и артист театр а  и кинб Владимир Колчин, выйдя 
на пенсию, стал и  архитектором, и строителем, и ху
дожником.

Мельницы, колокольни, часовенки, башни, яркие и пра
здничные, украш аю т квартиру  Владимира Александро
вича. В ход идут самые разные материалы — от фане
ры и древесной коры до,., палочек д л я  мороженого.

На снимке: Владимир Александрович Колчин у  себя 
дома.

Фото Т. К У З Ь М И Н О Й , (Фотохроника ТАСС).

1  СПОРТ

У луч ш и л и резул ьтат
В областном центре  с о 

стоялся чемпионат С в е р д 
ловской области по самбо, 
Первоуральск представляли 
самбисты Новоуткинске — 
восем ь человек, В к о м ан д 
ном зачете  из 16 команд 
сб о р н а я  эта заняла  ш естое  
место. Это неплохой р е -

а  ИЗ ЗАЛА СУДА

зуяьтат, ведь в п р еж н ие  го
ды П ервоуральск  входил 
лишь во вторую десятку. 
Н аиболее  удачно в турнире 
выступили перворазрядники  
С, О ш урков  (5 место) и 
А, Пинчук (2 место).

В, КОЖЕВНИКОВ, 
трвиер-препвдаввтель.

П О К А  Н Е  П О З Д Н О
Алкоголь враг.  Эта "ис

тина не нуж дается  в до к а 
зательствах. А м еж ду ,тем . . .

В прошлом неплохой спе
циалист,  имевший добрую 
работу, семью, В. .Пролуб* 
ников’ стал  хроническим ал 
коголиком, деклассировался.,  
ж ил  случайными за ра ботка - 
мя. «Веселый* образ жизни 
вела и его сожительница 
Л. Зырянова .  Но веселье, 
подогретое хмельными п ар а 
ми, до. добра не. довело. Во 
время очередной попойки на 
троих с Митиным Пролуб- 
ннков приревновал свою со
жительницу и убил ее-и  со
бутыльника, •

Бы вш ий................кооператор
М  Байрзм гулов  до преде
лов падения Пролубнйкова 
не дошел. Ж и л  с семьей, ог 
жены и детей не уходил. 
Но что роднит обоих «геро
ев», так. ЭТО тйга к спиртно
му, гесгй ; сХ буты Я кЙ ш  в 
лю бое ' ’время дня и ночи. 
23 марта в двенадцатом ча 
су ночи к нему неожидан
но нагрянули товарищи. О б
радовался  хозяин, вино по
текло рекой. Потом спор, 
перешел в с с ф у , . кончив-.

шѵюся убийством гостя.
У супругов- Александра- .и 

Натальи Гіоловниковых чет
веро, малолетних детей. Но. 
не их содерж ание было 
главной,статьей, расхода .се
мейного бюджета. Молодые 
мать с отцом не скупились 
на водку, вино, а дети..! М а 
л о . . думали родители не 
только о материальной, но. 
и нравственной стороне. 
Ссорились на глазах  детей 
до драк. Одна из ссор с та 
ла; роковой для супруга: 
слабая  «половина» за д у ш и 
ла м у ж а .

Суд определил меру нака 
зания убийцам-алкоголикам. 
Но помимо жертв и -пре
ступников во всех этих ис
ториях осталось еще очень 
и очень много людей, потер
певших от пьянства. Родст
венники, хлебнувшие нужды 
и горя, близкие потерпев
ших, обездоленные ’ дети..., 

Кто еше не дошел ло 
«беспредела» в употребле
нии спиртного, останови
тесь! Пока не поздно.

Ю. СОКОЛОВСКИЙ,  
следователь 

прокуратуры.

тов, образующих ядро так 
называемого «русского пе
риода» композитора, сказа 
лись разные грани прелом
ления национальных черт 
его мышления. И в трех, по
следующих произведениях— 
«Истории солдат;)», «С ва
дебке» и «Мавре» — он на
ходит снова несхожие м еж 
ду собой истолкования осо
бенностей русской музыки, 
«С вадебка» написана в 1923 
году и объединяет элемен
ты кантаты, па н т о м и м ы . и

старинного обряда русской 
свадьбы,

Бообш е тему «Стравин
ский» невозможно исчерпать 
не то. что. в кратком сооб
щении, но и в солидной мо
нографии. Слишком колос
сальна фигура композитора! 
А с его творчеством, к со
жалению, мы, россияне,-зна
комы .кр айн е  ограниченно. 
Ветры трагического времени, 
приведшие нашу культуру в 
тяжелейш ее положение, с к а 
зал и сь ’ и здесь... И хорошо,

что пусть медленно, но все- 
таки поступательно русская 
культура, ее имена, возвра
щаются к нам.

Великим счастьем можно 
считать и то, что мы ж и 
вем рядом с таким редчай
шего дара художником, не
сравненным мелодистом 
Георгием Свиридовым, Не 
бѵлу утомлять читателя 
анализом его творчества, 
оно, уверен,, у многих на 
слуху. Напомню  лишь наи
более крупные сочинения

Свиридова, которые прочно 
вошли в число вершин сов
ременной музыки: -это во
кально-симфонические фре
ски «Поэма памяти Сергея 
Есенина», «Патетическая 
оратория», кантата . «Кур
ские песни», вокальный цикл 
«Петербургские песни», «Хо
ровой концерт памяти А. А. 
Юолова», концерт для хора 
«Пушкинский венок», сим
фонические сюиты «Время, 
вперед», «Метель», «Весен
няя кантата», «Деревянная 
Рѵсь», «Снег идет», много

численные романсы и песни...
Итак, 27 октября в 19 ча

сов откроется занавес, и вол
нующая музыка Стравин
ского и Свиридова перенесет 
нас в мир высокой поэзии 
и совершенства.

М. ХУСАЕНОВ.

Зам. редактора 
Т. Я- В А Ж ЕН  И НА.

Ф И Л Ь М ,  Ф И Л Ь М . , ,
Кинотеатр «Восход». 25, 2.6 октября «М О РД А Ш К А » 

.Сеансы: 9, Ц ,  13, 15, 17, 19, 21 час. ..................
Кинотеатр «Космос*. 25 октября  « Т А И Н С Т В Е Н Н Ы Й  

ОСТРОВ». Сеансы: 9-30, 13, 15 час. «Г РА Н Ь »  в 17 час. 
Видео: «.МЕНЯ ЗО В У Т Т Р О И Ц А »  в 11 час., «НА ЗАД, 
В Б У Д У Щ Е Е »  (1 часть) в 19 и 21 час. 26 октября 
«С К А ЗК А  О Ц А Р Е  С А Л Т А Н Е » Сеансы: 9-30. 11. 13 
час. Видео: « М Е Н Я .З О В У Т  Т Р О И Ц А »  в 15 час. Встре
чи с сексопатологом Ю. Гавриловым в 17 и 20-30.

Видеосалон клуба нм. Ленина. 25 октября « П О Л И 
Ц Е Й С К А Я  И С Т О Р И Я »  б 19 час., « С У П Е Р П Л О Т Ь »  в 
21 час.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ И ТЕХНИКИ 
НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

В  26 ОКТЯБРЯ ДЕМОНСТРАЦИЯ МОДЕЛЕЙ 
©ДЕЖДЫ ОБЪЕДИНЕНИЯ ШВЕЙ6ЫТ (АТЕЛЬЕ 
«ДЕБЮТ») С РАСПРОДАЖЕЙ ИЗДЕЛИЙ.

Начало в 13 час. 30 мин. Билеты продаю тся в 
кассе Д ворца  культуры.

* * *
4 н оября  встрече с  р едколлегией  • полкгччвскё- 

r e  е ж ен едель н и к е  «НОВОЕ ВРЕМЯ». Компетент
ность и о с в едо м л ен н о сть  из первых рук. В п р о 
г р ам м е  горячие темы:

БАЛТИЙСКИЙ ВОПРОС И ГОРБАЧЁВ, ВОЙНА 
НЕРВОВ

БОРИС ЕЛЬЦИН, РОССИЯ. 100 ДНЕЙ, ч т о  ж д и  
РОССИЮ В РЫНКЕ!

к о м м у н и а м  д л я  п о л о з к о в а ,
ИРАН, ИРАК, ИЗРАИЛЬ. ПЕРСИДСКИЙ ЗА

ЛИВ.
Начало в 18 часов.

М АЛОЕ П РЕДП РИ ЯТИ Е 
«ЭСТЕР»

О Р Г А Н И З У Е Т  2 М Е С Я Ч Н Ы Е  К У Р С Ы  ПО О Б 
Р А Б О Т К Е  П У Ш Н И Н Ы , Р А С К Р О Ю  И П О Ш И Б У  
Г О Л О В Н Ы Х  У Б О Р О В .

З а н я т и я  будут  проводиться 2 раза в неделю с 
10 до 12 и -с  18 до 20 часов. Стоимость обуче
ния 100 рублей.

З Д Е С Ь  Ж Е  М О Ж Н О  ЗА К А ЗА Т Ь  П Е Р С О 
Н А Л Ь Н Ы Е  К О М П Ь Ю Т Е Р Ы  /В М  В Л Ю Б О Й  
К О М П Л Е К Т А Ц И И  И О Т Д Е Л Ь Ц Ы Е .  У С Т Р О Й 
СТВА -  М О Н И Т О Р Ы , В И Н Ч Е С Т Е Р Ы , П Р И Н 
Т Е Р Ы  Д И С К О В О Д Ы . ОЗУ, Т Е Л Е Ф А К С Ы , 
К С Е РО К С Ы . А В Т О С К А Н Е РЫ , ПЛ О Т Т ЕРЫ , 
С Т Р И М М Е Р Ы , Д И С К Е Т Ы , КАССЕТЫ  С К РА 
С Я Щ Е Й  Л Е Н Т О Й .

Цены ниже рыночных.
Возможна поставка совместных с JB M  отече

ственных компью теров с ОЗУ, J М Б винчестером 
20 МБ широкой печатью стоимостью 25 тысяч
рублей.

С П Е Ц И А Л И С Т Ы  П Р Е Д П Р И Я Т И Я  Р А З Р А Б О 
ТАЮТ П Р О Г Р А М М Ы  Д Л Я  ВАШИХ ЭВМ, О Р 
Г А Н И ЗУ Ю Т  О Б У Ч Е Н И Е  Р А Б О Т Н И К О В , В О З Ь 
МУТ НА С ЕБЯ  Т Е Х О Б С Л У Ж И В А Н И Е  К О М П Ь 
Ю ТЕРО В .

Справки по телефону 2-76-S0, с 9 до 10 и с 
16 до 20 часов.

СРЕДНЕМУ ПРОФЕССИОНАЛЬНО- 
ТЕХНИЧЕСКОМУ УЧИЛИЩУ N2 6

ТРЕБУЮТСЯ

ПРЕПОДАВАТЕЛИ ХИМИИ-БИОЛОГИИ, 
ФИЗКУЛЬТУРЫ.
Обращ аться  по адресу ;  п, Талица, ул. Сакко Я 

Ванцбтти, !7. Телеф он  3-18-45.

Вас приглашает 
отличная профессия 

ПЕРВОУРАЛЬСКОЕ СРЕДНЕЕ 
ПРОФЕССИОНАЛЬНОТЕХНИЧЕСКОЕ 

УЧИЛИЩЕ № 7
объявляет  набор учащихся на 1990--91 учебный 
год

Н А Б А З Е  9 КЛАС С О В  
■ I П Л И Т О Ч Н И К МОЗ А И Ч Н И К .
В  К А М Е Н Щ И К - М О Н Г А Ж  Н И К - С В А Р Щ И К . 

С Т О Л Я Р  С Т Р О И Т Е Л Ь Н Ы Й .
■  С Л Е С А Р Ь  ПО РЕМ О Н ТУ  П Р О М Ы Ш Л Е Н 

НОГО О Б О Р У Д О В А Н И Я .

В С Л Е С А Р Ь  С Т Р О И Т Е Л Ь Н Ы Й . 
Э Л Е К Т Р О С Л Е С А Р Ь .

Ц  М А Ш И Н И С Т  МОСТОВЫХ, БА Ш ЕН Н Ы Х  
И К О З Л О В Ы Х  К РА НОВ , 

я  А Р М А Т У Р Щ И К -С В А РЩ И К .
Все принятые на обучение с. 9-летним образо

ванием обеспечиваются бесплатным питанием и 
обмундированием. В период производственной 
практики получают 50 процентов в  виде вознаг
раж д ени я  г»т. заработной платы. Иногородним 
предоставляется благоустроенное общежитие.

Училище располагает  хорошей материально- 
технической ..базой. Хорошо оборудованы каби
неты’ общеобразовательных дисциплин, спецпр.ед- 
метов. Оснащенность, кабинетов позволяет- прово
дить уроки на, высоком уровне. Имеются обору
дованные мастерские училища, где учащиеся по
лучают первоначальные навыки.

В училище есть библиотека, 2 спортивных з а 
ла.

Работаю т  спортивные секции: лы жная ,  легкой
атлетики, волейбольная, баскетбольная, классиче
ской борьбы, многоборья ГТО, хоккея с мячом.

Д л я  желаю щ их заниматься  художественной с а 
модеятельностью — фольклорный коллектив, те- 
игральная студня, кру ж о к  современного танца. 
Есть фотокружок, туристический, круж ок  чекан
ки.

При поступлении при себе иметь следующие 
документы: 

заявление от поступающего и родителей, 
паспорт или свидетельство о рождении, 
справку  с места ж ительства о  семейном по

ложении,
свидетельство о 9-летнем образовании, 
характеристику,
12 ф отограф ий разм ером  3x4.
Адрес училища: г. „Первоуральск, ул, Гагарина;’ 

.77. СЦТѴ-7, А в то бу сы . №  1, 11, 12, 13 ло оста 
новки «СПТУ-7». Телефоны 2-50-75, 2-51-24.

Коллектив цеха ЛѴ ]7 Новотрубного аавода 
скорбит по поводу смерти кадрового рабочего 

ЧЕР»ЕМѴХИНА 
Г еннадия Б о р и со в и ч а  

и вы раж ает соболезнование семье н близким по
койного.
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